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rêts dans aucune compagnie, afin d'être plus en précédent et le gouvernement actuel pour s'en-
position d'agir équitablement envers tout le monde. quérir de sa nature et la faire disparaître, si possi-
La position actuelle est injuste envers les autres ble, sont très louables ; mais gardo'is-nous d'exa-
raiiclies, et je crois qu'on devrait obliger le Dr gérer le danger et, par là, de dauser du tort. Je
NeEachren a cesser toute relation avec les con- crois qu'il est démontré qlue cette maladie est d'un
pagnies d'éleveurs alini de pouvoir traiter toutes caractère local et qu'elle n'a jamais été considérée
ces comspaginies sur ti pied d'égalité, ce qu'il ne assez sérieuse pour menacer la santé des animaux
peut pas espérer faire tant qu'il aura des intérêts de toute la province, en général. -le lue rappelle
lanus 'ue. qu'il y a quelques années, nous avons appris tout à

coussp que nos animaux étaient exclus du marchéM. SllOULE : Ai-je bien compris qu'oi s'at- des Etats- Unis à la suite d'un décret le Washing-
tend à ce que le Dr Mceachren va donmer tout soi tun. NOUS avons découvert qu'un fonctionnaire
temp/s pounr 6'2,500t par anne J anis laussi ~ avait lu quelque chose au sujet (le cette maladie desavoir sice c(redit comnprend le salaire <lu Dr Sniti, Pictou dans les journaux, et que sanis en connaître
de 'Iorointo, celui <it Dr Cowan, (le Galt, et autres la nature, il s'était lit qu'elle levait être dange-
vétérinaires employes a cette besogiie reuse, et le décret fut lancé. Le gouvernement

Le MNIST'm DE UAGRPICULTURE : Tos lovincial dut se mettre en communication avec les
e autorités <le \\ashington, et je suis heureux de <lireces itemr son)t comprnis dlans ce crédit. Laii-rangiie-

ment conclu entre le ministere et le Dr NcEachre i après une courte correspondance, le malentendu
cessa. Je desire mettre la Chambre en garde contrenie mentionne pas si ce dernier <loit <dnner tout grqilya(.-ple(jltmldedù n-soni temps, et ce n'est pas ainsi que le Dr Mc Eaclhrei le danger

le comprend. Lorsque je smes bureaux, maux <le ictou, sans donner certaines explications.eiredrai coptede ceje visen de die' Il est important <le la faire disparaître, mais je neje tiendrai compte (le ce- que Vient (le (lir~e 'ihonio- vUl'u Iinftsoslinies uel s
raledéut.voudral-is plus qul'*(n) fût sous l'impression qu'elle estrable dlép5uté. d'une nature assez sérieuse pour constituer un dan-

M. SPROULE : Voici pourquoi j'ai parlé de ger pour la santé des animaux les provinces en
cela : jii compris que le Dr lMcEaclren donnait géneral.
des conférences dans une institution de Montréal, Le MINISTRE DE L'AGRICULTURE : Jeet avait aussi d'autres occupations importantes. désirefaire une légère r ectification au sujet du crédit
Ce salaire ne serait pas une compensation sthsante de S6,500, et de ce qui a été (lit du Dr McEachlren.
s'il lui fallait consacrer tout son temps à ces fonc- Ce crédit comprend un item lde $333.33 dus àtions. . M. McEaclren pour ses services, Iui ler mars 1896

Il occupe une haute position dans sa profession, au ler juillet 1896. Si on n'ajoute pas quelques
et peut gagner plus que cela. -Je crois que pour con- mots à cet effet, le Dr McEachren ne pourra passacrer tout son temps au gouvernement, il exigerait toucher son salaire pour ces quatre mois, et parun plus fort salaire, mais qu'il peut aussi continuer conséquent, je propose qu'on ajoute
ses occupations actuelles et s'acquitter de la tâche
que le gouvernement exige de lui. Y compris S333.33 pour le Dr McEachren, vétérinaire

en chef du Canada, étant pour augmentation dans ses
. fonctions à partir du 1er mars 1896, conformément auxM. OLIVER : C7e serait triste de voir lii homnme dispositions prises par l'ex-mipistre de l'Agriculture.

de la valeur (lu Dr McEaclhren perdre tout son
temps atu se-vice di gouvernement pour un sa- Lazaret de Tracadie-Omi dans le budget
laire le $2,500 par anniée. C'est un homme pres- principal ........... ................. $600.
que universel. Tout en administrant le raiclie W al- M\. PRIOR: Je désire signaler à l'attention dudron dans le Nord-Ouest, et en gérant la quaran- ministre le l'Agriculture, Fîle aux lépreux de lataine dans l'est, il s'occupe aussi le créer <le l'eu- Colombie-Anglaise. Il y a là six ou sept Chinoisbarras aux colons. S'il doit être à l'emploi du atteints (le la lèpre, dont l'entretien est à la chargegouvernement, il devrait être sous la direction les différentes municipalités. Nous avons demandéexclusive <lu gouvernement. Il ne devrait pas n gouvernement fédéral de se charger de ces
potvoir se servir <le l'autorité du governemen italades, et je ne vois pas pourquoi on ne le feraitpour exercer le la partialité au détriment des autres pas, comme pour les lépreux du Nouveau-Bruns-éleveurs ou les colons, comme il l'a fait par le passé. wtick. Je sais que les arrangements actuels pour

Le 'MINIST RE DE L'AGRICULT URE : L'ex- le Nouveau-Brunswick existaient avant la Conifédé.
Lnse dIsTFinae n'stasRICToU R e ,ex- ration, et qu'aucun arraigemnent-ii'a été fait par laministre <les Fiances n'est pas to t à fait exact, in Colorîbie-Anglaise avant soit entrée dans la Confé.disant qîu'il y a dlans- ce crédit une augmentation clèration. Je' vois aussi qu'uin cas <le l'pre aî été

sur celui de l'an dernier. L'an dernier, le crédit lécouvert à Moistréal. Cela aura peut-être pour
demandé dans le budget principal était de $22,000, déovr( otél el uapu-tepu
et dans le budget supplémentaire, de $8,500. Dans effet didtiuire un plus grand nombre de députés à
etans.le budget supplenttir ire de occupe Dn porter plus d'intérêt aux questions de la Colombie.le buîdget supplémnentaire qui nous occupe eni ce Anglaise et des Chinois.
moment, l'honorable député peut voir un item de
$6,500 destiné à payer le déficit de l'année dernière. Le MINISTRE DE L'AGRICULTURE : Je
Aussi, le crédit général du dernier exercice a été dois dire que personne n'a encore signalé à mon
de 837,143.15, taudis que celui de cette année est attention la questioni dont parle l'honorable dé.
de $34,000. puité (M. Prior). Il y a un point que je désire

expliquer, concernant ce crédit de $18,000 pour les
Le MINISTRE DES FINANCES: Pour éviter besoins généraux de la quarantaine et de la salu-

toute possibilité d'un malentendu qui pourrait brité publique. L'item de $9,703.50 est un déficit
avoir des conséquences graves, je désire ajouter dans l'exercice précédent. L'an dernier, sous ce
quelques mots au sujet de la maladie des bestiaux chef, il a été voté $40,000, comme il est demandé
de Pictou. Les efforts faits par le gouvernement cette année dans le budget principal, mais les

M. McMUmLLE;


